

Jean-Baptiste André Godin à Henri Martin, 30 mai 1878

Auteur·e : Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

Informations sur le document source

CoteFG 15 (19)

Collation1 p. (244v)

Nature du documentCopie à la presse d'un manuscrit

Lieu de conservationBibliothèque centrale du Conservatoire national des arts et métiers, Paris

Citer cette page

Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888), Jean-Baptiste André Godin à Henri Martin, 30 mai 1878, Équipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle) consulté le 03/02/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/FamiliLettres/items/show/49637>

Copier

Informations sur l'édition numérique

ÉditeurÉquipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle)

DroitsFamilistère de Guise et Bibliothèque centrale du CNAM ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution – Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Présentation

Auteur·e [Godin, Jean-Baptiste André \(1817-1888\)](#)

Date de rédaction [30 mai 1878](#)

Lieu de rédaction Guise (Aisne) - Familistère

Destinataire[Martin, Henri \(1810-1883\)](#)

Lieu de destination74, rue du Ranelagh, Paris

Scripteur / Scriptrice[Moret, Marie \(1840-1908\)](#)

Description

RésuméSur la ligne de chemin de fer du Cateau à Saint-Erme. Godin rappelle à Henri Martin tout l'intérêt que porte la population de l'Aisne à la ligne du chemin de fer du Cateau à Saint-Erme, qui doit être discutée prochainement au Sénat.

SupportLa copie de la lettre utilise le papier du registre orienté dans le format paysage ; le texte est copié sur deux colonnes, chacune correspondant à une page de la lettre.

Mots-clés

[Chemins de fer](#)

Lieux cités

- [Le Cateau-Cambrésis \(Nord\)](#)
- [Saint-Erme \(Aisne\)](#)

Notice créée par [Pauline Pélissier](#) Notice créée le 21/11/2023 Dernière modification le 06/02/2024

juin 30 Mai 78

4
5
6

Monseigneur H. Barton,

La population de nos
cantons est très-préoccupée
du sort que doit avoir le
chemin de fer du Canada
à Montréal, devant le résultat.

Vous savez toute l'im-
portance qu'a ce tracé de
chemin de fer pour le
Nord de notre département.
C'est une question qui
discute depuis plusieurs
mois maintenant, et il faut bien
faire en sorte de préserver
l'intérêt que nous portons
à cette question, et je suis
que nous avons de notre

influence pour en assurer
le succès.

En la faisant, vous
rendez à notre pays un
des plus réels services
qui peuvent lui être
accordés.

Toute bien déroulé

Godin